

Berceau de l'Enfant Jésus

Les Sœurs de Saint-Joseph ont déjà utilisé, soit dans leurs écoles, soit pour elles-mêmes, un calendrier de l'Avent, nommé «Berceau de l'Enfant Jésus».

On confectionnait, morceau par morceau, le berceau qui allait accueillir le nouveau-né.

Du 1^{er} au 24 décembre, on fabriquait les couvertures, les oreillers, la robe, les chaussettes etc.... Le trousseau complet quoi!



Tout pour bien chérir le petit à sa naissance.

En accomplissant ce qui était suggéré chaque jour, on devait être prêt le 25 décembre à accueillir Jésus dans son cœur et, symboliquement, à déposer le petit Jésus (de cire ou de plâtre) dans la crèche.



L'Avent

